

よりよい学びが  
できる環境とは？

# 『小学校再編』 に関する 町長との懇談会

改めて小学校再編方針について説明し、町民や保護者の皆さんの声を聞く懇談会を開催いたします。

## 11月12・13日開催

各学校区  
で開催します

どの会場  
でも  
参加できます

心豊かでたくましい子供の育成のために

### 望ましい 学校規模

毎年クラス替えが  
でき、子供同士の  
交流が深まる

### 子供同士の 学び合い

多くの子が集  
い、学び高め合  
い、認め合いが  
できる

### 学校は地域の 拠りどころ

学校は地域コミ  
ュニティの要と  
いう一面もある

## 日程と場所のご案内

□ 11月12日 土曜日

【山下第一小学校学区会場】

午前10時～ 山下第一小学校体育館

【坂元小学校学区会場】

午後2時～ おもだか館

2階 防災研修室

□ 11月13日 日曜日

【山下小学校学区会場】

午前10時～ 山下小学校体育館

【山下第二小学校学区会場】

午後4時～ ひだまりホール

3階 第5会議室

# 山元町小学校再編方針について 山元町教育委員会

## 小学校再編の方針（平成30年12月策定）

### 平成25年 整備方針

長期的な視野から「小学校2学校区」

一部見直し

### 平成30年 小学校再編方針

10年後を目途に「小学校1学校区」

- クラス替えができる学校規模が望ましい。複式学級は避ける必要がある。
- 児童数減少による男女比の極端なアンバランスと、学校生活への不安も心配される。
- 人口推計から最終的に1学校規模となることが想定される。
- 将来的に複式学級が編制されるのであれば、現時点で1学校区とする方向性を示した方がよい。

## 山元町小学校児童数の推移(令和4年5月1日現在)

- 住民基本台帳をもとに令和9年の児童数を予測すると、381名となり、令和4年より67人減少する。また、その後も減少傾向は続く見込みである。
- 坂元小学校と山下第一小学校では、10名を下回る学年が出てくる状況になり、複式学級が心配される。

